

Wir für

Düsseldorf!

Gemeinsam wieder an die Spitze!

Düsseldorf ist eine Stadt mit so vielen Potenzialen! Daher macht es den entscheidenden Unterschied, wenn man bei der Kommunalwahl die CDU-Kandidatinnen und -Kandidaten und mich als Oberbürgermeister wählt! Ich bin mir sicher: Wir haben die besseren Konzepte und die besseren Angebote. Deshalb meine Bitte: Schenken Sie Klaus Mauersberger und mir Ihr Vertrauen und Ihre Stimmen! Wir versprechen Ihnen, dass wir das Beste daraus machen werden!

Herzlichst, Ihr



Dr. Stephan Keller – Oberbürgermeister für Düsseldorf



Klaus Mauersberger für Garath-Süd und Hellerhof

- Geb. 1963 in Düsseldorf
- Bankkaufmann
- 1999 – 2014 Bezirksvorsteher und seit 2014 Erster stellv. Bezirksbürgermeister
- Seit 1994 Mitglied im Stadtrat

Hier erreichen Sie mich

Klaus Mauersberger
c/o CDU-Kreisverband Düsseldorf
Wasserstraße 5
40213 Düsseldorf

Mobil: 0163 9761650
Mail: km@cdu-garath-hellerhof.de
Web: www.cdu-garath-hellerhof.de

cduduesseldorf2020.de/kandidat/klaus-mauersberger



Ihr Kandidat für den Stadtrat



Klaus

Mauersberger

Garath und Hellerhof gemeinsam

gestalten

Gemeinsam für Garath-Süd und Hellerhof

Gemeinsam für Düsseldorf

Liebe Düsseldorferinnen und Düsseldorfer,
am 13. September entscheiden Sie, wer Ihr Ober-
bürgermeister wird, wer Sie im Stadtrat vertritt
und wer für Sie in der Bezirksvertretung 10 aktiv
ist. Ab Mitte August können Sie auch per Brief
wählen. Geben Sie Ihre Stimme drei Mal der
CDU. Damit sorgen Sie für eine gute Zukunft
unserer gemeinsamen Heimatstadt Düsseldorf.

Klaus Mauersberger



Am 13.09.
3 x CDU wählen!



Düsseldorf nach vorn bringen!

Meine Ziele für Sie:

- Grünflächen erhalten statt zubauen
- Sicherheit erhöhen: mehr Streifen von OSD u. Polizei
- Einzelhandel vor Ort stärken
- Radwege ausbauen
- Lärmschutz steigern an Autobahn u. Bahnstrecke
- Sauberkeit verbessern: Grünanlagen, Spielplätze, S-Bahnhöfe
- Barrierefreies u. seniorengerechtes Wohnen ermöglichen
- Vereinsleben fördern
- Digitales Lernen an Schulen vorantreiben
- Junge Familien stärken
- Angebote für Kinder u. Jugendliche ausweiten
- „FriedWald“-Konzept umsetzen

